Erneute Spenden für das Kinderzuhause

Mit großer Freude durfte Falk Heinrichs, 1. Vorsitzender des Fördervereins des Kinderzuhauses Burbach, auch in diesem Jahr wieder eine Spende vom Nachbarschaftsfest in Biersdorf entgegen nehmen. Die Organisatoren Hans-Peter Hilberg (Ii) und Karl-Heinz Hoffmann (re) überreichen den diesjährigen Erlös des Nachbarbarschaftsfest. Es ist eine stolze Summe von 1000,00€ zusammengekommen.

Wir bedanken uns herzlich, auch im Namen der Kinder, dass der Förderverein des Kinderzuhause zum wiederholten Male bedacht wurde.

